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 県南支部は 10月 6日にレク活動の第２弾として東京都八王子

市の高尾山登山を実施しました。参加者を募集しましたが残念な

がら５名の少数にとどまり、そのうち頂上までの登山に挑戦でき

たのは佐藤委員長と大島書記長、金崎書記次長の３名でした。 

清野執行委員と赤羽は仕事や私用のため高尾山中腹のビアマウ

ンテンで下山してきた３名に合流して交流だけに参加しました。

登頂の３名に感想文を書いて頂きましたので以下に紹介します。 

佐藤委員長―天気は快晴、高尾山登山に行ってきました。夏に

富士山頂上まで登ったこともあり「599 メートルの高尾山なん

て」と馬鹿にしながら１号路を登り始めましたがこれが結構苦 山頂で３人の記念撮影 

しかった！登り始めてすぐ汗だくで乾いていたタオ

ルは絞れるほどでした。それでも 100分かかるという

山頂まで 80 分でたどり着けました。帰りは４号路で

下山しました。このコースは細い山道で木の根などが

多くあり、滑りやすい道でしたが途中につり橋はいい 

４号路下山途中の趣のある吊り橋 景色でした。中腹のケーブルカー駅近くにある「ビア

マウント標高 500m」で飲み放題、食べ放題、八王子市街を見下ろし堪能しました。満

腹とほろ酔いでケーブルカーで下山し、楽しい一日を過ごすことができました。 

 大島書記長―高尾山は、夏の富士登山の後だったので軽く考えていましたが１号

コースの最初の登りがかなり急坂だったので結構大変でした。帰りは吊り橋がある

４号コースで待ち合わせの高尾山ビアマウント迄下って来ました。599メートルとそ

れほど高い山ではありませんが、結構眺めが良かったです。皆さんも行ってみてく

ださい。また、11月中旬以降に大山登山(紅葉)を予定しています。 

 金崎書記次長―初めて高尾山に行きましたが普段の運動

不足がたたり数分歩いただけで汗が出てきてかなりきつか

ったですが帰りの食事でいっぱい頂きましたので満足して

います。登山は、今後気をつけます。大変です。 

 右の写真は眺望の良いビアマウントで交流する支部の面々。 

快晴に恵まれて高尾山に登る！ 

神奈川県南支部のレク活動 

http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=435395&sw=%E3%80%8C%E4%BD%9C%E6%A5%AD%E5%93%A1a%E3%80%8D20
http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=545919&sw=%E3%80%90%E7%94%B7%E5%A5%B3GS%E3%80%91%E6%AD%A3%E9%9D%A2_%E3%81%8A%E3%83%BC2

